

La prensa es un baluarte de la cultura.	<h1 style="margin: 0;">NUEVOS HORIZONTES</h1> <p style="margin: 0;">SEMANARIO IMPARCIAL Y DE INFORMACION</p>	Luchando y perseverando es como se vence.
Director y Admor.: FRANCISCO H. MARADIAGA	Jefe de Redacción: AMILCAR TOME FLORES	

Año I
Trujillo, Honduras, Sábado 24 Junio de 1933
Nº 26

Sección de Noticias

EN MARCHA

POSTAL

FORIS MARADIAGA PAZ
AMIGUITA:

A mañana de este día la cubrían unas tenues nuvecillas vaporosas; las aves tempraneras tímidas volaban; los pajarillos en pequeños nidos dormitaban arrullando a sus polluelos; apenas se percibía el cántico del canario en su diminuta jaula de junquillos... Asomado a la ventana, me distraía en éxtasis contemplativo aquel admirable despertar de aurora, no se dé que matices cambiantes... para desaparecer luego, misteriosamente, sin poder explicarme aquel cambio caprichoso de la Naturaleza, mucho más poético por su belleza. Cerré, para salir pensando en éllo. Acaba de despertarse Doris, me dijeron, y hoy cumple años. Entonces? A la sonrisa de Doris saludando su venturoso día, respondieron los pajaritos, las aves del cielo con bulliciosa algarabía entonaban con perfecta armonía los celajes maravillosos y las suaves brisas matutinas, parecíendome oír un coro de ángeles.

AMILCAR TOME FLORES
Trujillo, 19 de Junio de 1933.

GRAN BAILE

Hay animación y entusiasmo por el gran baile que dará hoy el Club "Trujillo Deportivo" con motivo de la inauguración de su nuevo salón de recreo. Bien hacen los Trujillanos en vivir la vida de ensueños y de esperanzas; llenos de ilusión los trovadores.

DE PUERTO CORTES

Con esta procedencia ingresaron a este Puerto; en la presente semana, la estimable Sra. Angela P. de Milla, sus pequeños niños y la Señorita María Milla.

SEA BIENVENIDO

El distinguido ciudadano, profesor don Carlos G. Escobar, regresó de Cusuna, jurisdicción de Iruña. Al celebrarlo, complaceámonos presentarle nuestro cordial saludo bienvenida.

DIA DE DIAS

Ayer, 23 de los corrientes, recordó el día de sus días en Castilla el buen amigo don Francisco M. Solano; activo Agente e inteligente Correspondiente de *Nuevos Horizontes*. Solano, caballero y simpático, en extenso círculo de sus

La Prensa Departamental

PENSANDO como hondureños amantes del progreso y bienestar de la patria venimos por opinar que la prensa de los departamentos de la República constituye un elevado exponente de la cultura del pueblo, en la hora presente.

Los escritores y periodistas, soldados en las lietas del pensamiento, al publicar sus ideas, sin avasallamiento ni pusilanidad, entendemos que a más de enriquecer la producción literaria nacional, tendrá como primordial objetivo el prestigio del país y de sus sacras instituciones.

Nada que signifique violencia para llamarse rebelde necesita la crítica constructiva a los actos del Poder Público; sus altos funcionarios de Estado o simples empleados subalternos. Tal procedimiento es hijo del despecho de los incapaces y de los ineptos. Un hombre consciente de sus deberes no insulta ni dinigra. Un verdadero ciudadano de esta tierra del inmortal Lempira contribuye, sin cortapisas, tesonera y eficazmente, a la estabilidad de la paz; llamando a la concordia, a la fraternidad de hermanos, para que resurja el FENIZ de la leyenda mitológica y asista Honduras, invitada por la gloria esplendorosa de sus antepasados, a escribir su historia contemporánea.

Llenos de júbilo y henchidos de legítimo orgullo estamos viendo la variada existencia de periódicos y revistas que se editan en los departamentos de Copán, Cortés, Atlántida, Intibucá, Choluteca, Tegucigalpa, El Paraíso, Olancho, Yoro y aquí nosotros. Ojalá los demás departamentos tuvieran su órgano de publicidad. Nadie, absolutamente, podrá negar el valioso contingente que aportarían tan importantes colaboradores al actual gobierno, en momentos tan difíciles.

Sea en buena hora el concurso de todos los hondureños para perfilar la Nueva Honduras; afianzar nuestra nacionalidad y decir mañana: **TENEMOS PATRIA.**

HORAGIO MOYA POSAS

—ABOGADO Y NOTARIO—

Se hace cargo de toda clase de asuntos relacionados con su profesión.

Trujillo. Oficina: frente al Telégrafo.

amistades, goza de merecido aprecio y estimación. Formulamos votos por su felicidad.

BOTICA AMERICANA
A la bien acreditada "Botica Americana" del Dr. V. A. Parham, acaba de llegar un surtido completo de Cremas, Lociones, Polvos, Brillantina y perfumes imponderables y los preferidos por la élite social; de la conocida y afamada marca "Blanco y Negro".
Barrio Río Negro, Trujillo.

SALVE. GUTENBERG!
Hoy es el día de los tipógrafos. Celebran en esta fecha el glorioso aniversario de Juan Gutenberg, nacido en Maguncia en 1398. A su genio inmortal se debe el portentoso invento de la Imprenta; que vino evolucionar el mundo para alcanzar el mas alto grado de perfección en la cultura y civilización de los pueblos del Orbe entero.

Salve, Gutenberg!
AURORA
Para las canas no hay cosa mejor. Tinte insustituible para teñir el cabello encontrará en el almacén de V. M. RIVERA a 1.50.

NIUEVOS EMPLEADOS
El Cnl. don Vidal Girón Palacios, ha sido honrado por el S. P. E. con el nombramiento de Director de Policía de esta ciudad y el ex-Director Cnl. don Sebastián García, pasó a desempeñar la Subcomandancia de Planes.

CUMPLEAÑOS
El día miércoles de la semana pasada, cumplió años la nena Irma Luz, hija del Coronel don Alejandro Quiroz Corzo y doña Maruca por lo que hubo en la casa del simpático amigo una pequeña fiesta infantil reinando entre los traviesos niñitos mucha alegría.

ANIVERSARIO LUCTUOSO
Un 23 de Junio, hace dos años, en la ciudad capital rindió tributo a la madre tierra la estimada señora Mariana Moreno. (Q. E. P. D.) A sus familiares residentes en Progreso y San Pedro Sula y con especialidad a su hijo, nuestro compañero de tareas, don Amílcar Tomé Flores, reiteramos sentida frase condolencia.

P. G. Castillo

Importador--Exportador

TRUJILLO, HONDURAS.

V. M. RIVERA

Le ofrece a Ud.

Camas matrimoniales, tocadores y armarios elegantísimos para pagarlos en abonos mensuales

Aproveche esta oportunidad

Trujillo, Honduras, C. A.

== CALLES de MODAS ==

MRS. STEPHEN

CALLE DE LA CALZADA
SE PLIZA, SE PERFORA, SE FORRAN BOTONES Y SE HACEN ADORNOS DE PEDRERÍA

Precios Módicos

TALLER DE MODAS DE YOYA CASTILLO

CALLE DEL MUELLE

SE CONFECCIONAN TRAJES Y SE PERFORA AL GUSTO DEL CLIENTE

MAGNIFICO, SR. ALCALDE

Trujillo, 19 Junio de 1933.
Sr. Director de *Nuevos Horizontes*.

Pte.

He leído en el número 25 de su estimable sen anario correspondiente al sábado 17 del corriente, un suelto relativo a una visita que hizo el personal de ese periódico acompañado de los corresponsales de "El Cronista" y "El Ciudadano", a la escuela de varones "Pedro Nuño" de esa ciudad. Y después del merecido elogio que prodigan al Director de dicho Centro y del profesorado, hacen Uds. un llamamiento a la Municipalidad, que ten

go el honor de presidir, en el sentido de que "enfoque sus energías a fin de sostener con firmeza la enseñanza primaria, etc. etc."

De la lectura de estas palabras pareciera que la Municipalidad tiene en abandono la Escuela; parece que la que visitaron jamás hubiera merecido de parte de esta Municipalidad siquiera su voz de aliento. Y siendo éste un predicado que no merecemos, quiero rectificarlo por las presentes líneas, si su bondad quiere darme hospitalidad en su citado periódico.

Desde el momento que me

AVISO AL PUBLICO:

El acreditado taller de Sastrería LA ELEGANCIA del bien conocido maestro ANGEL M. URBINA, se pone a las órdenes de su numerosa clientela y del público en general, en su nuevo local, casa de la familia CRESPO donde antes estuvo la Gobernación Política. No olvidar que

siempre contamos con extenso surtido de casimires en colores de moda, telas de lino y algodón propias para la estación calurosa. Y que atendemos órdenes para entregas de trabajos en 24 horas. Contamos con oficiales competentes y honrados.

Trujillo, Depto. de Colón, Honduras.

hice cargo de esta Dirección Local de E. P. mis primeros pasos se examinaron a ver lo que hacía falta en los locales de las escuelas. Encontré que el piso de casi toda la de varones "Pedro Nuño", que era de madera, estaba podrido, luego procedí a reconstruirlo, ya no con la misma clase de material sino con cemento; del mismo modo que atendí a las reparaciones que reclamaba la escuela "Manuel Bonilla" de Cristales; obras que costaron L. 357.48, sin incluir el valor del cemento que nos fué generosamente donado por la Trujillo Railroad Co. En seguida he estado atendiendo todas las demandas del Director Hines-troza en orden a útiles, material de escritorio, etc., etc.; es decir, que para la situación cañanitos que desde hace años viene sufriendo esta Municipalidad, la actual ha hecho más de lo que fuera de esperarse, sacando fuerzas de flaquezas; gracias también a las casas comerciales Melhado y Gynn que aunca nos niegan su crédito para facilitarnos los materiales de construcción, útiles de escuelas, etc., etc.

Así también en medio de nuestra penuria hemos atendido a pequeños suplementos en

efectivo a la mayor parte de los maestros; y tenemos gestiones encaminadas a poner sus sueldos al día.

No ha sido, pues, necesaria la excitativa que se nos hace, lo que se debe indudablemente a que el Director Hines-troza no les dió ningún dato a este respecto; pues nuestra buena voluntad y mejores intenciones en bien de nuestras escuelas, están a la vista de todo el mundo.

Con muestras de consideración, quedo de Ud. Attos. S. S.
EUSEBIO ALVAREZ L.

Nota de la Redacción.—Magnífico, santo y bueno. Por el oficio preincerto del Sr. Alcalde Municipal, venimos en cuenta de las mejoras introducidas o el acondicionamiento adecuado de las escuelas públicas mencionadas. Se desprende de lo dicho que hubo encomiástico empeño por abrir los establecimientos de enseñanza en la época señalada por la ley; pero este simple hecho no salvaría del desprestigio en que caería la Honorable Corporación con un "cierre prematuro". Que se sostengan y que rindan pruebas, hemos dicho. Valga, en todo caso, la preocupación del Sr. Alcalde Municipal.

Colón, no merece menosprecio

No merece este departamento el menosprecio con que se le mira y menos que se pretenda relegarlo sin tomar en cuenta su importancia. Colón, debe figurar al lado de los departamentos de Cortés y Atlántida; aún cuando fuera únicamente en aquello dependiente del Estado; como decir, dispensaciones, prerrogativas, privilegios por su posición geográfica y por ser fuente productora de considerables ingresos

Los poderes Centrales están obligados a preocuparse un poco más por el departamento de Colón y acortar la distancia que los separa, en cuanto se pueda. Ya que no es permitida la visita diaria de los aeroplanos, por cualquier razón indiscutible, que siquiera vengán una vez a la semana. Para lo cual no debe admitirse ninguna disculpa. Esta pequeña indicación nos autoriza
Pasa a la 3a. páginas.

J. RAMON RODAS DENTISTA

DENTISTA AUTORIZADO POR LA FACULTAD DE MEDICINA, CIRUJIA Y FARMACIA

Pone en conocimiento de sus clientes que por motivo del cargo que desempeña no puede atenderlos en la forma en que anteriormente lo hacía, por lo que ha distribuido los días de trabajo en la siguiente forma:

EN SAVA: Sábado, Domingo y Lunes.

EN SONAGUERA: Mártes, Miércoles, Jueves y Viernes.

Espero que mis clientes me sigan favoreciendo con sus trabajos.

Ofrezco como siempre puntualidad y esmero en los trabajos, los que son garantizados por diez años.

Savá, Mayo 1933.

El Restaurante Colón, esta en venta

Por tener que trasladarse a Olarcho, DON RAMON CALIX, propietario del prestigiado Restaurante Colón, ha resuelto vender su establecimiento, con todos sus servicios, en condiciones favorables e inmejorables. Los interesados sobre tan importante negociación pueden pasar a entenderse con su propietario residente en esta ciudad.

La Estrella AZUL

REFRESQUERIA Y CERVE-
CERIA

Atendido especialmente por su propietario don H. CORTEZ V

Calle de la Estación, Río Negro.

NUESTRO CRITERIO

No es tiempo para tratarse la cuestión de la nueva Municipalidad que fungirá el año de 1934; sin embargo, no escasean encubiertas actividades por determinada candidatura y por cosa llevada y traída nosotros, nomás, recogemos lo que flota en el ambiente local. Para que se piense y recapacite en las consecuencias de un desacierto y como un deber ineludible exponemos nuestro criterio sereno e imparcial en este importante asunto: Los trujillanos han de estar íntimamente convencidos de que ellos son y seguirán siendo los únicos responsables del bienestar y grandeza de esta histórica ciudad.

Trujillo, para orientarse y mejorar su destino, reclama el contingente de luz necesaria, capacidad probada o experiencia reconocida de sus hombres distinguidos y honorables. Prescindase de todo lo que se encamina a obstaculizar el triunfo de los modernos principios impuestos por la civilización; en comunión de ideas, afinidad de pareceres hágase acopio de energías y póngase en acción las mayores actividades propulsadas por una sola voluntad que aspire no precisamente a un encumbramiento personal ficticio o a la fatuidad de un renombre mediocre, sino que busque el prestigio en la misma dignidad del puesto

que ocupa; para honra de su Administración. Así viene el adelanto y el progreso efectivo de los pueblos que cifran sus esperanzas en el futuro.

Dónde encontrar este hombre? Estará en las barriadas del puerto?

Señor, salva a Trujillo de semejante catástrofe!!

Interesa a todos

TELEGRAMA

Señor Comandante de Armas.—Por telégrafo de Tegucigalpa, 15 de Junio de 1933.—Recibido en Trujillo, 15 de Junio de 1933.—Nuevamente me dirijo a Ud. excitándolo a fin de que ejerza vigilancia sobre los individuos que penetren en el radio de su jurisdicción y en caso de que estos individuos se dirijan a la capital, exijales el pasaporte visado por esta Dirección General de Policía, procediendo contra ellos con toda la energía posible sino llevan con todos los requisitos sus pasaportes.—Afmo.—Camilo R. Reina.

C. F. SANABRIA.

Una importante sesión del Casino Trujillano

A los socios accionistas del Casino Trujillano, SE HACE SABER: La Junta Directiva del Centro convoca a Uds. a una sesión en JUNTA DE ACCIONISTAS PARA TRATAR: De la renuncia que del cargo de Síndico ha interpuesto el Dr. don Ramón Komero; y de su sustitución.—Y de la disolución y liquidación del Centro, o medios al alcance del pecunio de los socios para mantenerlo. La sesión tendrá lugar el día nueve de Julio próximo entrante, a las diez de la mañana, en los salones de costumbre.—Se les excita asistencia.

LA SECRETARIA.

Trujillo, 21 Junio de 1933.

FUE VIOLADA UNA NIÑA DE 7 AÑOS

Olanchito, 18 Junio.—En estos días un hombre con aspecto de fiero violó una niña de 7 años. La niña es del vecino pueblo de Tocoa y se la arrancó al padre bajo el engaño de tenerla como niñera. Este sátiro que merece la muerte, con tamaña impudicia dice que violar no es un delito. La pobrecita muchachita está sufriendo lo indecible. Una hemorragia incesante puede ser causa de que muera. El canalla está recluido, captura-

do por el Inspector Augusto F. Gómez y el padre de la niña. Este hombre que merece la muerte será remitido a Trujillo y ojalá que allá sea bien vigilado para que purgue su crimen guardando prisión el tiempo marcado por la ley.

M. Ramírez.

Nota: Ignacio Matute, es el nombre del salvaje criminal.

FIESTAS RELIGIOSAS

Olanchito, 17 Junio.—Jueves de Corpus revistió una su tuosidad pocas veces admirada aquí, altares artísticos; pueblo en general correspondió a mis esfuerzos. Esto lléname de júbilo.—Fiesta del Sagrado Corazón de Jesús preparase también solemnísima. Mártes regresé de Esquipulas.—Afmo. Bernardo Castillo y Molina.

HOMENAJE MENTORES NIÑEZ

Tegucigalpa, 17.—"Nuevos Horizontes".—En Junta Rotativa de Maestros de esta capital verificada en escuela varones "Alvaro Contreras" entre otros puntos importantes que se trataron el Director del establecimiento Prof. don Martín Alvarado, manifestó que el próximo día del Maestro, su escuela rendiría homenaje a los mentores de la niñez en los profesores Esteban Guardiola, Luis Landa, Félix Salgado, Visitación Padilla, Ramón Montoya A., Dolores Aguilar, Eugenia de Pineda y Teresa V. de Sagastume. Distribuyéndose en esa fecha un folleto contentivo de las biografías de los mismos y bautizando con sus nombres las aulas de clases. Felicitamos al Sr. Alvarado y deseamos que sus ideales cual rayo de luz, alumbré el camino de la generaciones futuras.

Santos Cantarero Suazo.

COLON, NO MERECE.....

Viene de la 2a. página.

excitar atentamente a todas las autoridades de Trujillo, para que entablen las gestiones respectivas y el servicio postal aéreo sea un hecho.

FALLECIO EN HAMBURGO LIC. HERIBERTO CASTILLO

Comayagüela, 19.—Nuevos Horizontes.—Ayer domingo por la mañana, falleció en Hamburgo el Dr. Heriberto Castillo, Cónsul de Honduras en Alemania y un periodista de fama que supo sobresalir en nuestro ambiente tanto en los círculos sociales como políticos. Honduras, ha perdido uno de sus mejores hijos y ojalá que la parca insaciable del destino

Pesa a la 4a. página.

FRANCISCO NAVARRO IRIAS

PERITO MERCANTIL Y CONTADOR PUBLICO

Ofrece sus servicios como Tenedor de Libros y Profesor de Contabilidad a domicilio.

Trujillo, Honduras, C. A.

Este es el mejor surtido que Ud. puede encontrar

donde PABLO JOSE A. CUEVAS

Jabón carbólico, Aceite TEXACO, Vaselina olorosa, Lombricida, Fly-Tox, Tricófero, Tónico Oriental, Aceite Singer, Vicks Vaporub, Mentol, Dioxogen, Neuralginas, Peines, POLVOS COTY, Vasos, Navajas, Peinecillos, Shinola, Limas, Tinta, Cucharones, Algodón en cajitas, Polvos Talcum Mavis, Aguja, Tarjetas postales, Cuadernos, Mulinol, Compases, Sobres para cartas, Pantalúas de petatillo a 50 ctvos., PELICULAS KODAK, 120, 116 y 122.

HAY ADEMAS: CERVEZAS HELADAS y FRESCOS. Completo surtido de provisiones.—;Venga dese cuenta de tanta curiosidad que hay!

Calle de la Esperanza.—Trujillo.

A Ultima hora

Camas matrimoniales muy elegantes y confortables, completas con un magnífico colchón de 50 libras	40 y	55.00	cl.
Camas sencillas con un colchón de 40 libras		35.00	"
Camitas para jóvenes		35.00	"
Cunas para niños	10 y	20.00	"
Colchones para cama matrimonial		18.00	"
Colchones para cama sencilla		15.00	"
Sillitas de comedor para niños		5.50	"
Juegos para sala compuestos de 1 sofá, 2 sillones, 1 mesita redonda y 2 sillas de Viena		43.00	"
Frazaditas para bebés		1.00	"
Manguerras alambradas de 25 pies 7.00 de 50 pies		13.00	"
Y un precioso surtido de artículos propios para regalo de novios, cumpleaños, etc. etc.			
Lavabos con respaldo		22.00	"
Inoduros		35.00	"
Polvos COREGA para dentadura postiza		0.62	"

DONDE V. M. RIVERA

LA TIERRA HONDUREÑA

Para NUEVOS HORIZONTES

NO se ha reparado en que. La Tierra es una de las primeras fuerzas que forman el alma de los individuos y determinan la evolución y destino de las naciones. La Tierra es la primera herencia de los pueblos y el campo activo de su vida y hazañas.

La Tierra hondureña, ha dicho Mr. Squier, es ubérrima en botánica, con fertilidad asombrosa y sus entrañas están preñadas de los mas ricos metales del mundo.

Aspecto físico

El aspecto físico de nuestra tierra, no puede ser más bello y benigno, por algo se la llama (Suiza Centroamericana), con los mejores cimas del trópico;

tiene montañas elevadas, bosques frondosos, selvas hermosísimas, donde retosa el puma y el jaguar, valles extensísimos, regados por abundantes ríos, caudalosos y navegables, cataratas y saltos elevadísimos, aprovechables para grandes industrias. Posee lagos y lagunas que son el encanto de las bellezas naturales; el lago de Yojoa no presenta ninguna belleza, comparada con el de Caratasca y mucho menos con la laguna de Tilbalaca, una de las que que puede llamarse hija del Caratasca por estar en su regazo. Esta laguna bien puede ser fuente de inspiración para los poetas hondureños.

Islas pintorezas cual ningun-

MELHADO SONS
WHOLESALE AND RETAIL

TRUJILLO, HONDURAS.

nas, las tiene tan hermosas en el Atlántico como en el Pacífico.

Bañada nuestra Tierra por los inmensos océanos para exportar todos sus productos.

Fronteras

La pasividad y descuido de los gobiernos de nuestra Patria, ha ocasionado el desmembramiento del amado terruño.

Guatemala se quedó con el sagrado Motagua y una faja de terreno, de los hondureños.

Nicaragua al paso que andamos, se quedará con la mejor parte de la Mosquitia, única reserva libre y sagrada de los hondureños.

Hondureños, que sabéis amar vuestra tierra, no durmáis el sueño de la *abulia*, en la tierra está el porvenir de las naciones!

Caminos y agricultura hacen la industria, el comercio y la fundación de escuelas *activas*, base de la Paz, progreso y bienestar de las naciones.

Los pueblos que fijan su ideal en la tierra y no en las casillas del Erario Nacional, son fuertes y respetados, por pequeños que éstos sean, Suiza, Bélgica y otras lo demuestran.

Agricultura

Débele dar vergüenza a todo hondureño, como me da a mí ahora, tratar de la agricultura, de la tierra de Lempira.

Sábenlo todos, los que sienten y piensan, que la mayor felicidad, relativa, en éste planeta, es el contacto con la tierra, cultivándola con sus propias manos. Si existe la *libertad*, solo la siente el que labra la tierra.

Hay hondureños potentados, pero no dice la historia de los ricos de Honduras, que éstos hayan amasado sus riquezas cultivando la tierra hondureña, sino cual fenicios, con transacciones sin decoro; se ha adaptado la vida de los turcos y no la de las naciones agricultoras.

No hay en Honduras otra industria, de tomarse en cuenta, que nazca de la agricultura, que no sea el tabaco.

Nada en Honduras se ha cultivado por los hondureños, que produzcan pingües ganancias. Olancho y Choluteca poseen el privilegio de la crianza de ganados, pero crecen exponétamente sin ningún cultivo.

Que es lo que cultivan los hondueños con mayor profusión? *La empleomanía*, madre de la miseria hondureña.

Habrá quien piense que el cultivo de bananos es riqueza para los hondureños? No creo, porque muchos hondureños que cultivan bananos, con especialidad los de carácter, que son pobres, no les toma su fruta la compañía, la dueña de los productos agrícolas.

Desgraciada Patria mía! tan valientes tus hijos, pero tan haraganes y empleómanos.

Cuantos tesoros minerales encierra nuestra tierra y ni siquiera conocemos una moneda de oro acuñada en nuestra Patria; y el cuño que se *fizo* y la casa moneda y el talento de los hondureños que se *ficieron*?

Hondureños olvidad las intrigas, desterrad la politiquería mal entretenida, abandonad la pereza, cultivemos la tierra que nos legaron nuestros mayores, mirad cómo se está desmembrando por falta de cultivo.

JUAN DE AGALTA

Trujillo, Junio 1933.

SUSCRIBASE A "El Ciudadano": Dtor. Arturo Martínez Galindo.—Tendré la Agencia de "El Anzuelo", humorístico de La Ceiba, con sección especial de Trujillo. Próximamente me llegarán las Revistas "Perfiles" de la Habana, y "México al Día" de México.

CARLOS R. MORALES.